

平成23年10月11日

「幼児車内放置ゼロ」巡回活動の結果について

本活動の結果につきまして、以下のとおりご報告します。

《報告事項》

活動報告書の結果について

平成17年8月1日からの活動開始以来7年目を迎え、例年どおり7月1日から8月末日までの2ヶ月間を「特別強化月間」として、本活動を推進してまいりました。

期間終了後、組合員からの報告書が多数提出されましたので、その中からいくつかの事項についてご報告させていただきます。

なお、平成18年、平成19年と、2年連続で車内放置の発見事例がありました。が、ホール様の安全対策の拡充等もあり、幸いにもここ3年間は、発見事例はありませんでした。しかし、平成23年の今年は、2件の発見事例（北海道及び鳥取県）がありました。

【活動状況や気づいたこと】

<巡回時の留意点等について>

- たとえ顔見知りのホール様であっても、必ず事務所に立ち寄り許可を得てから巡回するよう心がけ、異常があれば報告し、なければ帰ることを伝えて巡回するようにした。
- ホールの担当者の方と連絡を取り合い、巡回の時間が重ならないよう巡回した。
- エンジンをかけている車、チャイルドシート着用車、窓に日よけのカバーをしている車、県外ナンバー車を中心に確認した。
- 特にワンボックスタイプの車を中心に確認した。また、スモークガラスやフィルムを貼った車は、ペンライトを使って車内確認を行った。
- 「子供が乗っています」ステッカーを貼っている車は特に注意して巡回した。
- 車の窓が開いていないかどうか確認し、目立ったゴミも拾った。また、ライトの消し忘れや貴重品の放置がないか確認した。
- ホール事務所から一番離れたところに駐車し、事務所まで車で巡回した。また、帰りも同様に車で巡回した。
- 青空駐車場だけでなく、立体駐車場にも目を向けた。節電のため立体駐車場の照明が落とされており、車内が見えにくい状況があったので、車内をライトで照らして巡回した。
- 取引先のホール駐車場だけではなく、当該ホールが提携しているコインパーキングも巡回し、車内点検をできる限り行った。
- 警備員のいないホールは特に注意して巡回した。

<巡回中に目立った点等について>

- 暑さ対策のためか、窓を少し開けている車があったが、車上荒らしが心配。また、無人にもかかわらずエンジンをかけたままにしている車をよく見かけた。盗難等が心配になり、ホール様に連絡した。
- エンジンをかけたまま車内で休んでいる車が多く見られた。
- ライトの消し忘れや、車内にペットがいたことがあり、ホールの方に報告した。
- 鍵がかかっていない車もあった。
- 車内にカバン等の貴重品が置いてある車が見かけられた。車上荒らしが増えているので巡回を強化したい。
- 駐車場内にゴミが多かったので、ゴミも拾った。

【ホール様の反応】

- 駐車場に警備員のいないホール様では非常に感謝された。
- ホールのお客様からお褒めの言葉をいただき、大変やりがいがあった。